Alerta DAEH:

MESAMES

Mayo 2024



Destacamos la exitosa jornada, enfocada en la Prevención y Control de riesgos cardiovasculares, diabetes y oftalmología, en la que participaron activamente 154 empleados. Esta iniciativa tiene como objetivo fortalecer la productividad y el clima laboral en la institución.

Esta jornada refleja nuestro compromiso con el bienestar de nuestros colaboradores, promoviendo actividades que mejoran su salud y calidad de vida. iJuntos, avanzamos hacia un futuro más saludable y próspero para todos!

Logros en el desempeño y reconocimiento individual

Durante el mes de mayo, se concluyó con éxito la evaluación de desempeño del año 2023, alcanzando la participación de 5,877 colaboradores. Además, en conjunto con el Ministerio de Administración Pública, la DAEH está gestionando el pago del incentivo por rendimiento individual correspondiente al mismo período. Estas acciones reflejan el compromiso y la dedicación de nuestro equipo hacia la excelencia laboral en la institución.

Cumpliendo compromisos: Ruta del programa "Yo Te Respondo"

liderazgo del director Mayor General ® Dr. Juan Manuel Méndez García, la DAEH ha dado respuesta en el programa "Yo Te Respondo" a las innumerables solicitudes planteadas por los colaboradores en las provincias de Samaná, María Trinidad Sánchez, San Cristóbal y Peravia. Las visitas a estas provincias, reflejan el trabajo hacia un futuro prometedor, lleno de oportunidades logros V para todos.

Gracias al respaldo del presidente de la República, Luis Abinader y al ministro de la Presidencia, Joel Santos Echavarría, se han concretado meioras significativas la en institución. Entre los principales logros podemos enunciar: cambios de designaciones, entregas de equipos, mobiliarios, entre otros que contribuyen a garantizar una notoria mejoría en las condiciones laborales del personal de la DAEH.





Mejoras operativas en San Cristóbal y el equipamiento de bases en provincias

Durante el mes. se realizaron importantes mejoras en operaciones de la provincia de San Cristóbal. Se entregó y puso en funcionamiento un tanque almacenamiento de combustible para apoyar las actividades de nuestras unidades en la zona. Además se instaló un sistema de reparación de neumáticos en la misma demarcación, meiorando así la capacidad de reparación de las unidades de asistencia. Por otro lado, se equiparon con mobiliario y equipos de oficina, varias bases operativas en distintas localidades del país, incluyendo Samaná, María Trinidad Sánchez. Peravia v Duarte.

Respuestas efectivas a ciudadanos a través del Sistema 311

En este mes la DAEH respondió a 4 quejas y 1 reclamación a los ciudadanos, mediante el Sistema de Atención Ciudadana 311, el principal medio de comunicación entre la ciudadanía y el Estado dominicano para registrar quejas, reclamaciones, sugerencias y denuncias a cualquier institución pública.



El cambio es evidente en cada paso que damos, y estamos comprometidos a seguir evolucionando